



Pièces	7 Pièces
Superficie	303 m²
Référence	164
Prix	1 689 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

En campagne de Saint Rémy de Provence et aux portes des Alpilles, très belle maison entièrement rénovée dans le strict respect de ses origines architecturales. Ce bien est idéal pour les amoureux de la nature et son terrain de 1.2 hectares pourrait vous permettre de produire votre huile d'olives en plantant des oliviers. Elle n'attend qu'une famille qui appréciera ses différentes pièces de réception ainsi que ses 4 suites, chacune dispose d'une salle d'eau ou une salle de bains. L'ensemble est baigné de lumière, nous avons plus de 300m² de bâti pour 254m² habitables. Dans cet écrin de ...

In the countryside around Saint Remy de Provence and at the gateway to the Alpilles, this lovely property has been completely renovated whilst respecting its architectural origins. Ideal for nature lovers, this house with 1.2 hectares of land could inspire you to plant an olive grove and produce your own olive oil. This is a real home, now waiting for a family who will appreciate its choice of reception rooms and 4 en-suite bedrooms. The entire property is bathed in light, and offers more than 300m², with 254m² of living space. The verdant setting is ready for you to choose where to put the ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

